



ことだのこ

学校だより第4号
旭市立琴田小学校
令和6年6月13日

運動会大特集号 ～いつも楽しい・明るい・元気な琴田校～

校長 加藤 嘉明

『黒潮かおる松風が そよそよほおをなでて行く 明るい空に白い雲 ♪』
校歌の歌詞のような素晴らしい天候の中、6月5日(水)に運動会が行われました。「走りぬけ! みんなが主役 琴田っ子」をスローガンに、児童は一生懸命に走ったり、踊ったり、応援したり、頑張りました。今年度は、昨年度までの反省を基に、午前中だけの競技として実施しましたが、練習の成果を存分に発揮することができました。また、多くの保護者の方々にご来校いただき、競技への参加やテント等の後片付けにご協力いただきましたことに厚く御礼申し上げます。

ありがとう
ございました。





【学校だよりのお返事紹介コーナー】 ※第3号をご覧いただいたの感想等の一部をお伝えします。

○体育大会の結果に驚きました。自分の子は低学年なので練習にも参加していませんが、自分たちの学校のお兄さん、お姉さん達がこんなにも素晴らしい結果を出せたことを誇りに思うでしょう。

○体育大会、好成績の子が多くびっくりしました。娘が高学年になってからの活躍が楽しみです。

○旭市小学校体育大会、お疲れ様でした。みんなの頑張っている姿が写真からも、とっても伝わってきました。次は運動会！赤組も白組も力いっぱい頑張れ！！

○体育大会で琴田小の5・6年生がたくさん良い成績を残せたようで、とても嬉しく思います。

○初めての陸上練習。毎日ヘトヘトになりながらよく頑張りました。苦手な運動だけれど、みんなと一緒にやることで楽しくできたようです。選手にはなれなかったけれど、目標を立てて行動できたこと、一生懸命応援できたこと、周りの子から学べたことなど、いい経験がたくさんできたと思います。ありがとうございました。

○旭市小学校体育大会の様子が写真からよく伝わってきました。当日、応援に来ましたが、本当に一人一人が一生懸命に最後まであきらめずに頑張っていましたね。とっても感動しました。素晴らしい感動をありがとうございました。

○最後の体育大会、とても感動しました。練習の成果を出す事ができ、良かったです。ご指導ありがとうございました。

○体育大会も無事終わり、4～6年生が参加でき、とても良い経験になったと思います。次は運動会！みんなで力を合わせて、良い運動会になるだろうと、今から楽しみです。頑張れ、みんな！

○先日の陸上大会、暑い中、お疲れ様でした。素晴らしい大会でしたね！すごいです！！

○体育大会の様子が伝わり、良かったです。

○高学年になり、運動会での係が回ってきて、今までと違った楽しみを感じることができているようです。日々の練習の大変さはあるようですが、当日が楽しみです。

☆ご感想、ご意見、ありがとうございました。☆